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第3006例会 令和5年2月8日（水）
（本年度第 25 回）

点　鐘 横山芳春 会長

司会と斉唱 高橋純司 副会場監督
生垣繁  ソングリーダー
　「我等の生業」

出席報告 大部哲也 出席委員

会員数46名 出席30名 欠席16名

（対象外3名） 出席率69.77%

前々回訂正 欠席21名 MAKE UP 3名

（対象外6名） 訂正出席率70.73%

退会の挨拶 鈴木拓朗 会員

先日人事異動があり、外部のお客様のところに異動すること
になりました。この RC には 1 年半ぐらいですが、前の支店
の RC を含めると約 7 年間お世話になりました。コロナ禍で
交流会ができず、顔を見る機会も少なかったかもしれません
が、毎週水曜日は楽しい時間を過ごすことができました。
後任の武藤新支店長は初めてのロー
タリーということで、どうやって
ロータリー精神を教え込むかは皆様
次第だと思いますので、ぜひ温かく
も厳しくロータリースピリッツをご
指導いただけたらと思います。2 年
間ありがとうございました。

お客様紹介 横山芳春 会長
川崎マリーン RC　鈴木愼二郎 様
川崎鷺沼 RC　小川湧三 様

会長報告 横山芳春 会長
1. 次回例会は、2 月 14 日 ( 火 ) ６RC 合同例会となります。

ホテル ARU KSP にて点鐘 18：00
会長・幹事・SAA・親睦は、17：00 集合、事務局は 16：30
集合となっております。
SAA・親睦委員以外の方も、少し余裕をもってお越しただけ
れば幸いです。

2. 第 5 回会長・幹事会開催のご案内が届いております。
日時：2023 年 3 月 7 日 ( 火 )　18：00 ～
場所：ホテル精養軒

3. 世界子ども絵手紙展の展示会を 2 月 25 日～ 27 日に国際交
　流センターにて行います。現地でお客様の受付対応として
　お力添えいただける方はご協力ください。

幹事報告 谷口一成 幹事
1. 地区からの来信

① 期間終了米山奨学生終了式・歓送会のご案内が届いてお
ります。

日時：3 月 4 日 ( 土 )　15：00 ～ 17：30
場所：崎陽軒本店

② ローターアクト第 34 回関東ブロック研修会のご案内が
届いております。

日時：4 月 29 日 ( 土 ･ 祝 )　13：00 ～ 18：00
　　　4 月 30 日 ( 日 )　10：00 ～ 16：00
開催方法：ハイブリッド形式（配信あり）
会場：ウィリング横浜　　配信：ＺＯＯＭ
登録期限：3 月 10 日

③ 旧東海道クリーンウォーク開催のご案内（事前予告）が
届いております。

日時：5 月 14 日 ( 日 )　集合 13：00
川崎駅と横浜駅をそれぞれスタートし、旧東海道の史跡
をたどりながら街道の清掃活動を行う予定。
※参加対象：ロータリアンとご家族（中学生以上）
　詳細のご案内は４月を予定との事です。

2. 他クラブ例会臨時変更
●川崎マリーン RC

2 月 9 日 ( 木 )　創立 30 周年記念式典 ヨコハマグランド 
インターコンチネンタルホテル　点鐘 16：00
2 月 23 日 ( 木 )　休会

3. 他クラブ会報の回覧　本日はございません。
4. 例会等のご案内

2 月 14 日 ( 火 ) 6RC 合同例会 ホテル ARU KSP 点鐘 18：00
2 月 15 日 ( 水 )  の例会は、14 日に振替のため、ございません。
2 月 22 日 ( 水 )　休会
3 月 1 日 ( 水 )　例会　二子玉川エクセルホテル東急
　　　　　　　  例会前 11：15 より理事会

委員会報告
半澤剛 社会奉仕委員長

2 月 4 日に国際交流センターで、世界子ども絵手紙展の審
査会を行いました。
日本ウクライナ芸術協会主宰代表の澤田智恵さんからの紹
介でウクライナの 13 歳の女の子からご応募いただきまし
た。詳しくはお配りした資料をご覧ください。
クラブフォーラム

職業奉仕委員会 大塚正一 職業奉仕委員長

私もロータリーに入ったとき、職業奉仕という言葉に非常
に悩みました。職業は利益を上げることですし、奉仕は無
料や寄付でお金を使うこと、それが一緒になっている言葉
は非常に難しいなと。
そこで今回は、皆様の社是、経営理念をお聞きしていこう
という企画を考えました。
まずは私の会社からお話します。私が最初に社是を作った
のは創業当初ではなく、5 年目くらいに社員から「社是と
か経営理念とかないんですか」と言われまして、作ってみ
ようかということで作りました。
新しい仕事が来たときに、「私、これ担当したことないから
わかりません」という社員が結構いて、今後会社の成長は
無理ではないかということで、未来に向かって挑戦すると
いうことを社是に選びました。
経営方針については、ジョン・F・ケネディ大統領が就任
演説の時に言った、「『国が自分のために何をしてくれるか』
ではなく、『自分が国家の為に何ができるか』を考えなさい。」
というのをもじって入れております。



また、職業には次の意味、目的があります。
・他のひとのために役立つ
・他の人と繋がる、仲間との絆を深める
・自身の利益に繋がる、金銭的利益、知識、自己実現
職業奉仕は何かやったことが最終的には自分に返ってくる
というのが、職業奉仕の受益者は自分であるというのが、
職業奉仕の 1 つの大切なポイントかなと思います。
ニコニコリポート 松山直樹 副会場監督

川崎マリーン RC　鈴木愼二郎 様
横山会長、斎木副会長、谷口幹事をはじめとする川崎北 RC の
皆様、平素は大変、お世話になっております。この度は、半澤
社会奉仕委員長よりお声をかけて頂き世界子ども絵手紙展に娘
がお手伝いをさせて頂きました。子どもたちの願いや思いがた
くさん詰まった本当に素晴らしいプログラムに触れることがで
きたことは、大変、光栄であり、本人ともども心より感謝を申
し上げるところでございます。今後の同プログラムがますます
発展されることを心よりお祈り申し上げます。
大塚さん、本日の卓話、勉強させていただきます。
川野 PG、戸川先輩、いつも RLI ではご指導を頂きありがとう
ございます。

川崎鷺沼 RC　小川湧三 様
お世話になります。

横山芳春 会長、齊木貴 副会長、谷口一成 幹事
本日は大塚職業奉仕委員長にクラブフォーラムを行って頂きま
す。大塚さんよろしくお願いいたします。
また来週の例会は 14 日に変更し、久しぶりの 6 クラブ合同例
会です。会員の皆様のご参加よろしくお願いいたします。

川野正久 君
職業フォーラム楽しみにしております。

鈴木拓朗 君
2 年間お世話になり、ありがとうございました。
武藤新支店長、よろしくお願いいたします。

武藤光司郎 君
これからお世話になります。横浜銀行の武藤です。よろしくお
願いいたします。

職業奉仕委員会：大塚正一 君
本日は職業奉仕フォーラムです。色々な方に自身の経営理念を
伺いたいと思います。
財団副委員長の愼二郎様、ようこそ！

社会奉仕委員会：半澤剛 君
世界子ども絵手紙展は無事、2 月 4 日（土）に終了しました。
ご支援いただいた皆様に心からお礼申し上げます。あとは 2 月
25 日～ 27 日の 3 日間、作品の展示をいたします。最後のご支
援お願いいたします。

青少年奉仕委員会：松田卓也 君、戸川俊雄 君
お世話になっております。先月、インターアクトの年次大会に
松田と戸川の 2 名で参加してきました。
本日のクラブフォーラム楽しみにしています。よろしくお願い
します。

親睦委員会：星野将史 君、加瀬健史 君、クルーズ由美子 君
本日のクラブフォーラム、大塚委員長、よろしくお願いいたし
ます。
社会奉仕委員会 半澤委員長、世界子ども絵手紙展お疲れ様でし
た。25 日からの展示、多くの方に見ていただけると良いですね。
引き続きよろしくお願いいたします。

ビール同好会：柳澤信夫 君、生垣繁 君、大部哲也 君、
戸川俊雄 君、洪征治 君、宮崎秀樹 君

寒い中にも春の気配を感じる昨今です。世界情勢は厳しさ
が増えるばかりのようですが、我々は明るく元気にロータ
リー活動をやりましょう。
職業奉仕のフォーラム盛り上げましょう !!

SAA：朝山浩 君、米山元章 君、武田信平 君、松山直樹 君、
　　　高橋純司 君

①大塚委員長、本日のフォーラム宜しくお願いいたします。
②今年度はニコニコ基金の積み立てが重要な年です！会員の
皆様ニコニコ基金へのご協力を SAA 一同お待ちしております。

加瀬健史 会員
社是については、何年か前にチラシを作ってまいたところ、
非常に反響があったので、それをホームページの 1 番目に
入るところに記載しています。
不動産を動かすときは皆さん、ぼんやりとした不安を抱え
ておられていて、まず何をしていいかわからない方がすご
く多いので、そういうときに頼れる人はいますでしょうか
というような問いかけをするようなサイトにしています。

柳澤信夫 会員
病院の理念と方針は、患者さんにとってどういう治療が一
番求められるのか、そういうことをきちんと把握して、患
者さんのために死に物狂いで医療をしてあげると。その結
果として、患者さんは満足する。
患者さんが満足するということと、医師が満足するという
ことをどうやってリンクさせようかということが一番大き
な課題だろうと考えています。

武田信平 会員
川崎フロンターレは金儲けというより、地域の皆さんにス
ポーツの面で貢献すると、それがフロンターレの存在意義
だということでやってきました。
アンプティサッカー協会は、障がい者の皆さんにスポーツ
を楽しんでもらうと、そのためのお手伝いをしていくのが
アンプティサッカー協会の仕事なんですよね。そういうこ
とで進めていくのが基本的な考え方です。

帯谷昌充 会員
父が始めた商売は絶対にやらないって思っていたんですけ
ど、流れでやることになってしまい、特に経営理念とかは
考えてこなかったんですけども、最近何のためにやってる
のかなといろいろ考えてみると、とにかく自分の会社に関
わった人たち、社員とその家族、お客さん、その地域の人
たちが少しでも幸せになれればいいかなっていう気持ちで
会社を経営しています。

関孝篤 会員
私の思いというのは、解体工事なもんですから、壊すんで
すけど、何かやるときの一番最初のスタート、一番打者だ
と思ってやらせてもらっています。
だから、我々が何かやっちゃうと、次の工事の人たちに迷
惑がかかっちゃう、そういうのを意識してやっています。

松田卓也 会員
私の経営理念は、古い言葉なんですけれども、親戚のおじ
さんが残してくれた言葉なんですけれども、いい言葉だな
と思っていれました。
相続なんて一生に何度あるかわからない、そのタイミング
でかかるお仕事ですので、利益とか売上とかも経営として
は大事なんですけど、それよりもお客様が喜んでくれる仕
事をしたいなという気持ちでいつも取り掛かるようにして
います。

松下幸夫 会員
以前こちらにいらっしゃった方のホームページに非常にい
い文言が企業理念に並んでいたので、それを大幅に参考に
させていただきました。会社の HP を作る際に HP 制作会社
からもあったほうがいいと言われて、魂が全く入っていな
いものを作ったというのが本当のところです。社員がほん
とにそうだなと思ってやっているのかというと、全然そん
なところもないなというのが、自分が作った理念だからこ
その課題かなと思っています。
参考にした会社では、最初のひな型を代表者が作り、従業
員みんなで意見を出し合って変えていったということを聞
いて、自分の会社もそういうセカンドステップが必要なの
かなと思っている次第であります。

総括
今まで私が当たった資料によると 5 つの職業奉仕理論が
ロータリーにはあります。
①シェルドン原理派：職業は社会貢献である
②天職論派：職業は天職である
③職業倫理派：職業の倫理向上を目指すことが重要
④奉仕一体論派：職業奉仕と社会奉仕は表裏一体
⑤余剰付加価値論派：職業奉仕は顧客満足度




